
　皆さん、こんにちは。
　ベトナムから参りました
　グエン・ティ・チャーと申します。
　チャーとお呼びください。１９９８年の生
まれで、今年２4歳です。
　２０１６年にハノイ貿易大学の日本語学部
に入学して、ビジネス日本語を専攻していま
した。大学生時代、交換留学生として、日本
の一橋大学に留学したこともあります。
　去年の8月２1日にJETプログラムの国際交
流員として来日して、24日に船橋市国際交
流課に着任いたしました。
　ベトナム人国際交流員として、日本人の皆
さんと日本に住んでいるベトナム人が一緒に
生活できますように、日越関係がさらに緊密
化しますように、微力ながらでも、努力した
いと思います。また、ベトナムの景色、ベト
ナムの魅力も日本人の皆さんにお伝えしたい
です。
　これからいろいろなベトナム文化・ベトナ
ム語に関するイベントを行っていきたいと思
います。
　皆さん、是非ご参加ください。
　チャーがお待ちしております。

国際交流員
コーナー

名前：グエン・ティ・チャー
（チャーとお呼びください。
お茶の茶です）
出身：ベトナムの中部
所属先：船橋市役所の国際交流課

ベトナム人の国際交流員
の活動を知りましょう！

チャーからの挨拶

今の船橋国際交流員の紹介

　私たちの住んでいる船橋市は毎日変わっていま
す。今日の船橋は昨日のと同じではないです。
船橋市に住んでいるうちに、いろいろな船橋市の
様子の写真を撮って、皆さんにシェアしたいと
思います。

ふなばしアンデルセン公園

国際交流課からの富士山

船橋市
外国⼈総合相談窓⼝

　外国人住民の皆様から、日本で生活するうえで
の様々な疑問や相談を多言語で受け付けます。
　受付後は相談内容に応じて、情報提供や取次な
どの方法で対応します。
　相談方法は「来所」「電話」「メール」の3通
りありますので、お好きな方法で、お気軽にご相
談ください！

2023年1月号

ベトナム語コーナー

Xin chao (シン　チャオ）：こんにちは

　ベトナムに行ったら、ベトナム人に
”Xin chao"又は”Xin chao Viet Nam" （シン　
チャオ　ヴィエト　ナァム）を言ってみて
くださいね。
　＊Xin chao Viet Nam：こんにちはベトナム



ベトナムのサッカー サッカーへの愛

クイズ：ベトナムの国旗はどれ？

国際交流員の活動の紹介
（2022年9月～12月）

知っていますか？ベトナムのことについて·
今回のテーマ：ベトナム人のサッカーへの愛

A B C D

　ベトナムでサッカーは大人気で、国民的なスポーツで
す。街のカフェでは複数のテレビが置かれ、皆で集まって
サッカーの試合を観戦するのが普通です。
　国際大会でベトナム代表チームが勝つと、皆がクラクシ
ョンを鳴らしながら、大きな国旗を手に、バイクで列にな
って街に繰り出します。
　ベトナム代表が勝った際には、市中全体がお祭りモード
になり、サッカー好きな人だけが応援するというよりも、
一つのイベントやお祭りのように、老若男女問わず全員で
大盛り上がりします。「サッカー祭り」みたいな感じで
す。
　旅行日に代表選の試合があったら、中心部のカフェやレ
ストラン、ホテルのエントランスから眺めるだけでも、十
分楽しめます。
　日本ではサッカーに親しみがなかった方も、もしベトナ
ム渡航時にサッカーの試合があれば、ぜひグッズを片手
に、カフェや街中で皆さんと楽しんでみてください。

ミーディン国立競技場
が超満員で、４万人の
会場に８万人集結!!!

代表戦が終わると、ベトナムのチームへの応援として、皆がクラクションを
鳴らしながら、大きな国旗を手に、バイクで列になって街に繰り出します。

老若男女問わず全員で
大盛り上がりします。

　2022年9月29日に中央公民館で多文化共生・ベトナム文化
講座を開催しました。 ここでは、ベトナムと日本の生活習慣
の違いやベトナムの文化・魅力について紹介し、ベトナム語ミ
ニ講座も行い、ベトナム語での挨拶や自己紹介を教えました。

クイズの答え：C

多文化共生・ベトナム文化講座

インターナショナルフェスティバルでの演奏

　2022 年 10 月 23 日、ふなばしアンデルセン公園でインターナ
ショナルフェスティバルが開催されました。 私は船橋市に住んで
いるベトナム人の仲間を呼びかけてチームを組み、アオザイとい
うベトナムの伝統的な衣服やベトナム国旗柄のTシャツを制服に
して、歌・踊り・楽器の演奏をしました。 

職員向け多文化共生・ベトナム文化講座

　2022年11月9日に市役所で職員向け多文化共生・ベトナム文化講座を開
催しました。今回はベトナムと日本の生活習慣の違いやベトナムの文化・魅
力の紹介はもちろん、国際交流員の私からみる船橋市についての感想や、外
国人としての市役所の改善して頂いたら嬉しいところも発表しました。
　また、ベトナム語ミニ講座も行い、ベトナム語の簡単な挨拶や窓口ですぐ
に使えるフレーズを教えました。

(フェイスブックより)




